
 平成29年5月24日、「平成二十九年度通常総
会」を開催いたしました。開会挨拶に立った井
元会長は、昨年、協会が取り組んできた活動に
ついて述べられ、また、昨今の労働人口減少、
就労構造の変化、最低賃金の上昇などの経営課
題について、今年度も協会員が一丸となり、取
り組んでいくことを確認しました。 
総会議題に先立ち、表彰を行いました。 
ビルメンテナンス業界功労者特別表彰に、協会
副会長でもある株式会社松栄サービスの谷本様、
協会功労者に事務局の大槻様が選ばれ表彰いた
しました。 
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続いて、滋賀県健康医療福祉部生活衛生課課長
補佐寺村様からご祝辞をいただき、日ごろの環
境衛生行政への協力のお礼と、インバウンドを
積極的に取り入れていく方向性の中で、ビルメ
ンテナンス業者の役割の重要性を話され、さら
なる協力をお願いされました。 
総会議案についても、それぞれ無事承認されま
した。今年は、役員改選で、昨年のメンバーに
加え、有限会社近江綜合サービスの後藤様が新
たに就任されました。 
 

 総会の最後に、障がい者就労支援活動につい
て、ビル管理委員会担当理事杉江と広報担当理
事渡邉より「誰もが活躍できる社会の実現に向
けて ビルメンテナンスができること」と題し、
報告と今後の方針について、説明させていただ
きました。 

  

左から杉江理事、安井副会長、大平理事 
井元会長、後藤理事、谷本副会長、渡邉理事 
それぞれが役割をしっかり果たし、協会が発展
し、会員企業が発展できるよう活動いたします
ので、ご協力よろしくお願いいたします。 

熱中症になりやすい3つの要因 
●環境要因 
 ・気温が高い ・湿度が高い ・通気が悪い 
●身体的要因 
 ・体調不良（寝不足） ・持病がある  
 ・高齢者や乳幼児 ・普段の運動不足 
●行動要因 
 ・激しい運動 ・炎天下での長時間労働 
 ・水分補給がしにくい状況 
まずは、日ごろの健康管理が重要です。十分な
睡眠をとり、バランスのよい食事をとりましょ
う。仕事中は、のどが乾いたら水分をとるでは
なく、1時間に1回取らせる等、個人任せにしな
いようにしましょう。社員教育を徹底し、熱中
症ゼロで、この夏も乗り切りましょう。 

谷本様             大槻様 

皆さんご存知のように、一昨年から、障がい者
就労支援活動に力を入れ、滋賀県教育委員会様
や(独)高齢・障害・求職者支援機構様とタッグ
を組み、様々な活動をしています。特に昨年は
本格的に活動し、アビリンピック山形全国大会
で滋賀県の選手が初出場ながら、努力賞を受賞
し、また滋賀県教育委員会と滋賀県養護高等学
校が開催した、「しがしごと検定」では、杉江
理事が運営に携わっています。今年も6月に、
ビル管理委員会のメンバーと、滋賀県教育委員
会様と、障がい者就労支援につなげていく新た
な取り組みについて、意見交換を行います。 
今後の活動にご期待ください。 


